

第91号

琴の浦荘便り

平成29年2月発行
特別養護老人ホーム 琴の浦荘
琴海戸根町743番地47
095-884-3510

すいとるコンサート



お正月の様子



玄関やユニットにも門松が飾られました



琴海中の生徒さんから年賀状が届きました!



琴海中学校の生徒さんから入居者様に年賀状が届きました。皆様大変喜ばれ、頂いた年賀状書いてある文章をじっくり読んでおられました。

祝い獅子舞!!



ガブッ



今年も琴の浦荘に福の神と獅子舞がやってきました。皆様の無病息災を祈り、獅子舞が頭を噛んで回りました。その姿に拍手をされる入居者様もいらっしゃいました。また、お屠蘇や琴海中学校の皆さんから届いた年賀状、おせちなど正月にちなんだものに多く触れ、入居者の皆様も職員も、気分晴れやかに今年をスタートすることができたようです。



楽しみねー!



会場全体で歌いました!



琴海文化センターで行われた「すいとるコンサート」に行ってまいりました。オペラや子ども達の合唱、地域の方とプロの演奏家との音楽のセッションなど様々なプログラムが用意されており、とても楽しい時間を過ごしました。参加された利用者様や職員も、うっとり演奏に耳を傾けていました。今後も地域のイベントに参加する機会を作っていきたいと思っております。

琴の浦荘健康教室

1月13日(月)



今月は、体の温まる体操を行いました。普段家では使うことがない肩の筋肉や足の筋肉を、声を出しながら動かしていきました。また、後半は懐かしのカルタ取りや、百人一首を使った坊主めくりを行いました。昔行ったことがある正月遊びで、楽しみながら頭の体操を行うことができました。次回は2月13日(月)を予定しております。どなたでも参加できますので気軽にお越しください。

第11回老人福祉施設協議会研究発表大会

1月14日(土)



琴の浦荘は7年連続の発表でした。今回は、定期巡回サービスの取り組みを発表させていただきました。発表者の他に、20名の職員が発表会に参加しました。他の施設の発表を聞く事で、特養に求められている役割や機能を再認識する事が出来ました。

防災訓練 (防災設備確認)

1月17日(土)

設備説明に皆真剣です



複数の排煙窓があります



防火扉の説明



今年は、施設の防災設備について研修を行いました。排煙窓やスプリンクラー、消火栓の使用等方法等、これまでの研修を重ねて、理解を深める事が出来ました。今後も、琴の浦荘で入居者様や利用者様の安全を守る為に、毎月防災訓練を重ね、職員の意識と行動力を高めていきたいと思っております。

デイサービス通信!

初詣ドライブ!

1月6日(金)~



今年1年の健康を願って



おやつ作り (白玉ぜんざい)

1月16日(月)~

生地をこねます



デイサービスでは、毎年恒例の初詣に行ってきました。皆様、それぞれ無病息災や家内安全などを願っておられました。晴れた日に神社の中を歩き、いい気分転換になったようでした。また、1月は白玉ぜんざい作りを行いました。大きさをこねる強さなどを、職員が教えてもらいながらワイワイ楽しく作っておられました。花が咲く3月は、お花見ドライブを予定しております。